



ま ま 都 万 麻

令和6年8月27日
学校だより第317号
高岡市立太田小学校



太田小学校HP

グッドルーザー（よき敗者）であれ

よねだ くひろ
校長 米田 城啓

7月26日から開催されたパリオリンピックでは、日本選手団409名が、34競技に出場し、金メダル20個を含めた45個のメダルを獲得して幕を閉じました。海外で行われたオリンピックとしては、過去最多のメダル獲得数だったそうです。期待されながらメダルを獲得できずに涙に暮れる選手や、注目されていなかった種目でメダルを獲得して一躍有名になる選手等の活躍に一喜一憂し、寝不足の毎日でした。また日本では、オリンピックと入れ替わるようにして、甲子園球場で高校野球が始まり、泥んこになりながら熱戦を繰り広げる高校球児に酔いしれました。これらの勝負ごとは、勝者がクローズアップされ、活躍できたからこそ、その競技の発展にもつながります。しかし、実際にオリンピックで金メダルを手にしたのは、25名。また、甲子園球場で行われた高校野球で全国優勝できたのは、全国に3,798校の野球部のうちの1校だけです。すなわち、最後まで勝者として勝ち残ることができたのは、その競技を志す同士のほんの一握りで、ほとんどが敗者となるわけです。

ある日、テレビ番組の高校野球地方大会で負けた監督さんの言葉が心に残りました。「そのとき(負けたとき)にしか一生湧き出てこない気持ちや考えがあるから、今日という日を逃したらいけない。それが敗者復活の第一歩だから、今日という日を無駄にしない。今日が大事なんだよ。(原文のまま)」その監督は、「グッドルーザーであれ」とも言っておられ、負けたときの振る舞いや、そこから何を学ぶかが大切であると選手たちに言っています。

今日から2学期が始まります。子供たちは、常に勝者になれるわけではありません。いわば敗者になる(失敗する)ことがほとんどかもしれません。しかし、そこから何を感じ、何を学ぶのが大切です。常に挑戦し続ける太田っ子が、「グッドウィナー(よき勝者)」「グッドルーザー(よき敗者)」になれるように、私たち教職員は、しっかりと支え、応援していきます。2学期も引き続き、子供たちが「グッドウィナー」「グッドルーザー」になれるように、ご家庭でもご支援いただければ幸いです。



日	月	火	水	木	金	土
8/25 PTA親子ボランティア清掃 太田の歴史と文化を語り継ぐ(4年)	26	27 第2学期始業式 全校児童11:30下校	28 給食開始 全校児童13:30下校	29 全校児童13:30下校	30 全校児童13:30下校	31
9/1	2 シェイクアウト訓練	3 踊り指導(3年) 委員会活動(3~6年)	4	5	6	7 AM廃品回収 小・中科学展
8 小・中科学展	9 たかおかキッズ健診(4年)	10 口座振替日 踊り指導(3年) クラブ活動(4~6年)	11	12 もの・デ実習(5年)	13 創校記念式 全校児童13:00下校	14 創校記念日
15	16 敬老の日	17 委員会活動(3~6年)	18 踊り指導(3年)	19 漂着物調査(4・6年)	20 保・小合同避難訓練	21
22 秋分の日	23 振替休日	24 交通安全運動(4年) クラブ活動(4~6年)	25	26 もの・デ実習(5年)	27 お話し会(全校)	28
29	30 交通安全運動(4年)	10/1 学習発表会予行	2	3 口座振替日	4	5 学習発表会
6	7 繰替休業日	8 クラブ活動(4~6年)	9 歯科検診	10 児童会任命式 委員会活動(3~6年)	11	12

← 14歳の挑戦 →